

Corrida “Mes del Mar” en Caldera congrega a más de 300 participantes de todas las edades

ACTIVIDAD. Los asistentes participaron en las categorías 2.5k, 5k y 10k. Todos mostraron entusiasmo, compañerismo y espíritu competitivo.

Con la masiva participación de la comunidad local, se realizó en Caldera la tradicional “Corrida Mes del Mar”, evento conmemorativo de las glorias navales con cerca de 300 participantes. La competencia deportiva fue organizada por la Armada de Chile y contó con el apoyo de Cordep Caldera y empresas de la comuna.

La categoría Familiar fue en 2.5k pero también hubieron las categorías 5k y 10k. Los participantes llegaron muy temprano hasta la avenida Wheelwright del puerto para realizar su inscripción y retiro de camiseta, también apoyaron este evento deportivo Carabineros de Chile y Municipalidad de Caldera.

El atleta calderino ganador de los 10K, Jaime Cárcamo, agradeció a la “Armada, Cordep por tan linda carrera con una muy buena organización muy difícil ya que tuvimos viento en contra pero salimos adelante con una gran carrera. Ahora en agosto volvemos a las grandes carreras en Santiago y La Serena en octubre el maratón de Viña del Mar y en noviembre nos vamos al Gran Maratón de New York”.



TODOS INICIARON LA COMPETENCIA CON MUCHA ILUSIÓN Y ENTUSIASMO.



NO EXISTIÓ EL LÍMITE PARA LAS MÁS PEQUEÑAS.



ESFUERZO Y COMPROMISO DURANTE LA COMPETENCIA.



DISTINTAS AGRUPACIONES DE CALDERA PARTICIPARON EN LA ACTIVIDAD.



OPTIMISMO DURANTE LA RUTA.



EL MOMENTO DE LA INSCRIPCIÓN.